

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Giat Door To Door System, Sosialisasikan Berbagai Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Aug 8, 2024 - 15:29



Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon, Brigadir Ananda Pratama, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Caringin Hilir, RT/RW 03/01, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 08.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Ananda Pratama mengunjungi warga bernama Sdr. Masroyah. Kehadiran Bhabinkamtibmas disambut dengan baik oleh warga setempat, yang menunjukkan antusiasme mereka terhadap upaya peningkatan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kunjungan ini antara lain:

1. **Himbauan Mengenai Kenalpot Brong:** Brigadir Ananda Pratama mengingatkan warga untuk mematuhi program Kapolres Sukabumi dengan tidak menggunakan kenalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor, demi mengurangi gangguan suara dan polusi di masyarakat.
2. **Proaktif dalam Keamanan:** Mendorong warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka, serta berperan aktif dalam berbagai kegiatan keamanan masyarakat.
3. **Koordinasi Kamtibmas:** Mengimbau warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait masalah keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Edukasi kepada Remaja dan Wanita:** Menyampaikan pentingnya menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising. Edukasi ini diharapkan dapat mengurangi masalah sosial di kalangan remaja dan wanita.
5. **Pencegahan TPPO:** Mengingatkan warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui adanya indikasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah mereka, guna mencegah terjadinya kejahatan tersebut.
6. **Kesehatan Masyarakat:** Memberikan himbauan agar masyarakat menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari, mengingat kondisi udara yang kurang baik akhir-akhir ini, untuk mencegah Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA).

Kegiatan DDS ini berjalan lancar dan mendapatkan respons positif dari masyarakat. Kunjungan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran tentang pentingnya menjaga

keamanan dan kesehatan lingkungan.

**Demikian laporan ini disampaikan.**